

GRUPO XV Gran partido en MERIDA

Triunfo local ante un Plus Ultra que justificó su clasificación

MÉRIDA. (De nuestro corresponsal, Antonio de Pablo). Mérida Industrial, 1 (Mengual); Plus Ultra, 0.

Mérida Industrial: Borrás; Infantes, Mangas, García; Corona, Ardila; Emilio, Romancito, Mengual, Gijón y Aniceto.

Plus Ultra: Benjamín; Macías, Pascual, García Filia; Lalo, Trujillo; Arráez, Orozco, Rivera, Fredy y Casado.

Árbitro: Sr. Prieto Sánchez, bien; no tuvo complicaciones por la deportividad de ambos equipos.

31 minutos de juego: una falta hecha al delantero centro blanco, la saca muy bien Aniceto y Mengual, de magnífico e imparable cabezazo, hace el único tanto de la tarde.

En el minuto último, el portero forastero salvó un tanto cantado.

COMENTARIO:

Magnífico partido jugado entre dos extraordinarios equipos, que nos han hecho pasar una buena tarde de fútbol, saboreando jugadas de verdadero mérito y dándonos ambos conjuntos lecciones de balompie. Tanto el Plus Ultra como el Mérida, jugaron abiertamente al ataque, practicando un fútbol perfecto, con desplazamientos largos y hechos a gran velocidad, a pesar de estar el terreno de juego pesado; con ello, nos hicieron presenciar el mejor partido de la temporada. (Dicho sea de paso hasta el árbitro del Colegio extremeño estuvo bien y magníficamente ayudado).

El Mérida ha hecho un gran encuentro; todas sus líneas han funcionado a la perfección y han luchado con fuerza y alma, moviéndose todos sus elementos con dirección y control. Se ha jugado por las alas, se ha profundizado con sentido posicional y peligrosidad, prodigándose con frecuencia el tiro a puerta. Borrás, insuperable; todas sus intervenciones acertadísimas, bien secundado por el trío defensivo que cumplieron a la perfección. Los volantes empezaron desdibujados, afianzándose después; llegaron a dominar el centro del campo, alimentando sin desmayo con balones a la delantera. Y el quinteto ofensivo se movió con sentido, haciendo el juego por los extremos y buscando continuamente el hueco del gol; Aniceto fue el hombre peligroso y escurridizo, secundado por Mengual y Eusebio que trajeron en jaque al cuarteto defensivo de los aseguradores.

El Plus Ultra es el mejor equipo del grupo; es un conjunto homogéneo y de gran clase, ha hecho un gran partido; todos sus componentes juegan magníficamente y dejan jugar; así, se pueden presenciar buenos partidos. El equipo madrileño nos ha gustado mucho por su deportividad; aceptaron con nobleza la derrota y pusieron de manifiesto su clase y el fútbol preciosista que sus jugadores llevan en sus botas. Destaco a todo el conjunto, porque merece distinción en cuanto a equipo e individualidades.

OPINIONES:

Lozano: El partido, magnífico. El Mérida Industrial se va superando en cada encuentro, llevamos últimamente jugando bien, y si bueno fue el de Toledo, mejor ha sido éste, porque hay que tener en cuenta que hemos luchado contra un extraordinario equipo, como lo es el Plus Ultra; por eso la victoria ha tenido más mérito. El Mérida ha jugado magníficamente por líneas y por hombres; qui-

zás un gol más hubiera estado más ajustado al desarrollo del partido. El Plus Ultra, formidable; es un equipo estupendo. Ya lo conocía y sabía que tenía un buen conjunto, pero hoy le ha faltado un poco de mordiente en la delantera; no obstante reconozco que bordan el fútbol. Destaco a todo el conjunto porque todos merecen distinción.

Francisco Trinchant: "El partido muy bien jugado por el Mérida Industrial y mal por nosotros. El conjunto local me ha parecido extraordinario por el alma que han puesto todos los jugadores, que es lo menos que se puede pedir. El Plus Ultra con la delantera que teme y espera el fallo, no puede hacer goles y eso es lo que nos ha pasado hoy".

Borrás: "Partido muy bueno, el equipo que teníamos enfrente era bueno, pero le hemos superado en todo, y por eso hemos ganado. El resultado corto. El Plus Ultra además de ser un gran equipo, tiene mucha deportividad. Nosotros, cada vez vamos a más, como lo estamos demostrando. ¡Qué lástima no empezáramos ahora la Liga!".

Aniceto: "El partido muy bueno. El Mérida ha hecho uno de los mejores partidos, echándole fuerza y jugando bastante al fútbol. El resultado justo debió ser un 2-0. El Plus Ultra es un gran equipo, incluso mejor que el Badajoz".

Emilio: "El partido ha sido

estupendo. El Mérida Industrial está embalado, lleva los seis últimos partidos jugando extraordinariamente. El resultado yo creo que debió ser un 2-0. El Plus Ultra, fuera de serie en Tercera División; todos sus componentes son magníficos, pero nosotros les hemos superado hoy. Que siga la afición ayudándonos y animándonos como hasta ahora, que nosotros lo que queremos es ganar y tenerla contenta".

NOTA.—El Mérida Industrial ha empezado nuevamente la campaña de captación de socios, para lo cual, los bares iniciaron sus tareas y ya en un par de días se han hecho 115 socios más, aparte de los 800 y pico que existían.

La junta directiva, haciéndose eco de los deseos de esta gran familia formada por las peñas emeritenses de socios, ha logrado tener un local social de gran categoría, con Cafetería-Bar en la planta baja, en el principal salones de televisión, tertulia y recreo, y en la parte alta, secretaria y salón de sesiones. Un gran edificio dedicado al Mérida Industrial, que creemos será inaugurado para Semana Santa.

Desde estas columnas y en nombre de la afición y socios emeritenses, agradecemos los desvelos, el buen trabajo y la organización interior del club, por el bien del deporte y por Mérida.

Otro partido sin goles

Villacañas y Quintanar no pudieron forzar la meta contraria

Un lamentable incidente de "revisión" de fichas

VILLACAÑAS. (De nuestro corresponsal, LUIS GARCIA-CID).

Villacañas, 0; Quintanar, 0. C. D. QUINTANAR: Víctor; Rafita, Trujillo, J. Manuel; Santamaría, Villaverde; Sierra, López, Santos, Felisin y Mesón.

C. D. VILLACAÑAS: Lesmes; Bachiller, Tomás, Maxi; Arsenio, Heredia; Castro, Andreu, Alejandro, Claudio y Manolo.

Equipo arbitral, compuesto por el señor Argote, como juez, que realizó un buen arbitraje, siguió muy de cerca la jugada, estuvo severo en todo momento y no cometió errores de apreciación; sus auxiliares señores Turel y García-Rodríguez, bien.

Encuentro de rivalidad comarcal, que se desarrolló correcta y deportivamente en todo momento; buena entrada, ambiente lógico en estos encuentros y tarde pasada ligeramente por agua, como ocurre casi siempre que el Quintanar visita el campo de las Pirámides.

El resultado negativo en el marcador dice lo que fue el encuentro.

El 0-0 demuestra, clara y contundentemente la ineficacia total de ambas delanteras. Más dominio territorial por parte del Villacañas, en la primera parte en que dominó a su adversario, pero sus ataques se estrellaban en la defensa del

Quintanar, con intervenciones más o menos apuradas de su guardameta Víctor.

En el minuto 47 de la primera parte, cuando había pasado dos minutos del tiempo reglamentario, López recoge la pelota, en posición clarísima de fuera de juego; el señor Argote no tutea en señalarla pero el jugador forastero sigue con la pelota y marca, siendo con justicia anulado el gol, terminando seguidamente la primera mitad.

Aprovechando el intervalo del descanso, la directiva del Quintanar solicitó al equipo arbitral las fichas de dos jugadores del Villacañas; la del central Tomás y la del delantero centro Alejandro Almendros, jugador local conocido en toda la comarca por el Chato. ¿Lo recuerda alguno?; posiblemente los de Quintanar lo habían olvidado. En el caso de Tomás, además de la ficha, la directiva del Villacañas les mostró el carnet de identidad; todavía no le pareció suficiente y ordenaron al señor Argote que retirara la ficha para ponerla a disposición de la Federación Castellana. En su día daremos cuenta a los lectores de "Arco" del fallo de la Federación Castellana en este caso. Después, haciendo memoria, recordaron que Alejandro, había defendido los colores del Villacañas infinidad de veces en el campo de Los Molinos y desistieron de llevar a cabo la retención de su ficha. Es un recurso que está legislado en el Reglamento, pero no nos pareció nada de oportuno, por tratarse de los únicos equipos comarcales que militan en el mismo grupo. Ahora bien, lo que ocurre es, que menospreciar al enemigo da malos resultados. Si el Avila sucumbió en el campo de las Pirámides, el Extremadura se vio superado y venció de verdadero milagro, no era de extrañar que al Quintanar no le fuera demasiado fácil enfrentarse al Villacañas en su terreno, pues no se puede ganar de palabra, hay que hacerlo dentro del terreno de juego.

Pasados estos incidentes, se inició la segunda mitad. Cedió un poco el Villacañas, circunstancia que supo aprovechar el Quintanar para dominar el centro del terreno. Las líneas de cobertura del Villacañas, actuando con firmeza, anticipándose a las jugadas, con tremenda valentía, y el estar en todas partes de Arsenio, constituían un verdadero obstáculo para poder evolucionar los atacantes quintanareños; anulados por completo Sierra y Mesón, los jugadores clave del Quintanar, quedaron reducidas sus posibilidades de marcar. La extraordinaria actuación del meta local Lesmes, que lo paró todo con una seguridad tremenda, colocación impecable y salidas de categoría, mantuvieron invicta su meta. Además, la delantera forastera no fue capaz por fallos personales, de solucionar el encuentro, en ocasiones en que el esfuerzo de Santamaría les puso balones en condiciones óptimas; hubo un disparo que rechazó el larguero y fue desaprovechado, en las postrimerias del encuentro, con disparos a las nubes. Sin más que anotar finalizó este encuentro con resultado, a nuestro modo de ver, justo.

Destacados: por el Quintanar, el mejor Santamaría; cubrió

(Pasa a página doce)

Triunfo nada fácil del Toledo sobre el Plasencia

Que exhibió un "cerrojazo" de los que hacen época

TOLEDO. (De nuestro corresponsal, LAGUNAS).

Toledo, 2 (López-Rico y Angelito); Plasencia, 1 (Delgado).

Árbitro: Romero. Jueces de línea: Sinisterra y Canales.

PLASENCIA: Enrique; Videgain, Noni, Sánchez-Ariza; Guerra, Mora; Salva, Montero, Delgado, Romera y Mesa.

TOLEDO: León; José Luis, Arias, Miguel; Toni, Ramírez; Angelito, López-Rico, Porro, Segovia y Jesús.

En el minuto 43 del encuentro, arrancada esporádica del Plasencia con pase largo desde el lado derecho de Romera, al lado izquierdo que recoge Mesa. Centra templado sobre el centro de la portería toledana y Delgado, fusila el 0-1.

A los 7 minutos de la segunda parte una de las innumerables faltas con que fue castigado el Plasencia, es sacada por Angelito y López-Rico, de cabeza, picado y junto al poste, establece el empate, a un gol.

Y finalmente a los 31 minutos, tras gran jugada de López-Rico por la banda derecha, finalizó con centro que Angelito, en plancha remató al fondo de la red.

COMENTARIO

No fue nada fácil el triunfo del Toledo, ante el Plasencia. Conjunto joven el visitante de ayer, excepción hecha del veterano Noni, correton, pegajoso

en extremo, y en muchos momentos del encuentro demasiado duro por su afán de impedir el control de la pelota o el remate del contrario.

Puso a disposición de su juego el Plasencia un cerrojazo de los que hacen época, con nueve hombres dentro del área, y preocupado solo de destruir, el despeje al buen tuntun, el encuentro careció totalmente de calidad. Cuantas veces intentaba el Toledo practicar algún juego de conjunto, el Plasencia, por medio de sus hombres deshacía cuanto hasta él llegaba.

Ante el amontonamiento de hombres en el área del Plasencia, no acertó el Toledo a realizar el juego más conveniente. En lugar de actuar por los extremos, abriendo el juego, lo hizo machaconamente por el centro y bombeando los balones sobre el área, dando así mayor facilidad a los forasteros en cerrar el paso hacia su puerta. Hubo no obstante ocasiones de gol, por parte del Toledo, pero unas veces la buena actuación de Enrique, y otras la precipitación en el tiro las malograron. Y entre el boleón en el despeje, y el poco acierto en el ataque del Toledo, ibanse consumiendo los minutos del encuentro entre general aburrimento, cuando a los 30 minutos tuvo León que jugarse el

físico, arrojándose a los pies de Romera, para evitar el gol.

Colgado todo el Toledo, sobre el marco contrario, el Plasencia, comenzó, muy esporádicamente a jugar al contraataque, y tras el susto antes reseñado, llegó el minuto 43, el gol sorpresa, y el marcador señalaba un inquietante 0-1. Inquietante tanto por la cerrada defensiva del visitante, como por los pocos aciertos, en el remate, que habían tenido los verdes.

Mientras el equipo toledano había tenido varias oportunidades, que no acertó a finalizar, el Plasencia, de dos, había transformado una. Y el partido se puso muy cuesta arriba.

Tras el descanso, continuó exacto el planteamiento de ambos, si bien el Toledo sacó a Porro del centro del ataque, para pasarlo al lado derecho, donde al menos su corretear inútil, no estorbaba a los demás.

El Plasencia, seguía luchando arduamente por cada balón que recibía, o entraba en su área, y no obstante llegó el empate que nadie pudo evitar, en el intencionado remate de López-Rico.

Y con el empate, abrió algo, no mucho, sus líneas el Plasencia, intentando y consiguiendo en algunos momentos, crear peligro. Sus jugadores (Pasa a la página 15).